



Im Mai 2021

Liebe Mitglieder der Tennisabteilung,

das Thema Corona beschäftigt uns leider auch noch in diesem Jahr. Nach dem erneuten Lockdown ist das Tennisspiel (im Einzel) im Rahmen der vorgegebenen Regeln und Gesetze glücklicherweise wieder erlaubt. Wir hoffen, dass bald auch das Doppelspiel wieder erlaubt sein wird.

Trotz der Beschränkungen war es möglich schon 2 Arbeitsdienste durchzuführen. Unter der Aufsicht von Anlagenwart Jörg Meyer konnten wir so immerhin die Plätze für den Spielbetrieb herrichten. Dafür möchten wir uns an dieser Stelle noch einmal herzlich bei allen Beteiligten bedanken. Übrigens sind wir weiterhin auf der Suche nach einem neuen Platzwart und freuen uns daher immer über Bewerbungen.

Wir freuen uns sehr, dass 4 Jugend-Mannschaften und 5 aktive Mannschaften an der WTB-Wettspielrunde 2021 teilnehmen werden. Damit nimmt nochmal 1 Mannschaft mehr als im letzten Jahr am offiziellen Spielbetrieb teil. Wir hoffen, dass wir in diesem Jahr wieder einige Meisterschaften gewinnen können. Im renommierten WTB-Tennismagazin gibt es in der aktuellen Ausgabe ein Vereinsporträt und einen Bericht über die grandiosen Erfolge des letzten Jahres. Der Artikel steht auch zum Download auf unser Homepage bereit.

Über wichtige Termine und Änderungen informieren wir Euch im Amstetter Amtsblatt und natürlich auf unserer Homepage unter [www.tennis-amstetten.de](http://www.tennis-amstetten.de). Zudem werden wir in diesem Jahr unsere Informationen auch über die SVA-App des Hauptvereins teilen. Diese könnt ihr auf euren Smartphones und Tablets installieren.

Für Hinweise über notwendige Arbeiten/Reparaturen freuen wir uns egal ob telefonisch oder per Mail. Aktuell bereits feststehende Arbeitsdienste sind jederzeit auf der Homepage einsehbar. Ebenso kann die Anmeldung direkt auf der Homepage vorgenommen werden. Dort könnt Ihr außerdem die Ergebnisse und Berichte der Spiele lesen oder aktuelle Fotos in der Galerie anschauen. Eine Zusammenfassung der Beschränkungen durch Corona ist in einem separaten Artikel gebündelt zu finden. Wir bitten euch die Regeln konsequent einzuhalten. Wir wünschen Euch allen für die Sommersaison 2021 viel Spaß und erfolgreiche Spiele. Bleiben Sie gesund!

Mit sportlichen Grüßen

der Ausschuss der Tennisabteilung